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Le genre des noms suivants est souvent confondu par les étudiants alémaniques : 
Da wird das Geschlecht häufig verwechselt:   
 
le soleil die Sonne 
la lune  der Mond 
le chat  die Katze 
le beurre die Butter 
une eau  ein Wasser 
une ombre ein Schatten 
la dent  der Zahn 
le merle die Amsel 
une aile ein Flügel 
le citron  die Zitrone  

le fruit  die Frucht 
le linge die Wäsche 
une étoffe ein Stoff 
un incendie ein Brand 
le millon  die Million 
un art  eine Kunst 
le chiffre die Ziffer 
la date  das Datum 
la chanson das Lied 
la couleur de Farbe 

le groupe die Gruppe 
le rôle  die Rolle 
le choix die Wahl 
le mur  die Mauer 
la mort der Tod 
la lettre der Brief 
la voiture der Wagen 
le nombre  die Anzahl 
la faute der Fehler 
la fin   das Ende

 

Phrases à compléter : 
 

Quand .................. dort, les souris dansent.  Wenn die Katze schläft, tanzen die Mäuse.  

Après la pluie ...................... . Nach dem Regen die Sonne. 

Le dentiste m’a arraché ......................... . Der Zahnarzt hat mir einen Zahn gezogen.  

Q............ est  .....................  d’ ...................... ? Welche Farbe hat eine Amsel. (Welches ist die F ....) 

......................... a détruit ............................... . Eine Feuersbrunst hat seinen Wagen zerstört. 

Ce sont vraiment de ................................... . Das sind wirklich schöne Früchte. 

Tu mets ....................... dans ton thé? Tust du Zitrone in deinen Tee? 

C’est ........................... ! Das ist dein Fehler! 

À ..................... pars-tu? An welchem Datum reist du ab?  

Il a écrit ......................... juste avant .................. . Er hat diesen Brief kurz vor seinem Tod geschrieben.  

 
Les noms qui sont terminés par – ment sont masculins:  
 
le serment (Schwur), le paiement (Zahlung) le sentiment (Gefühl), le compliment, le 
moment, le monument, le gouvernement (Regierung) 
 
Nomen, die auf  –ment enden, sind immer männlich. Einzige Ausnahme:  la jument (die Stute) 
 

Les noms qui sont terminés par – age sont masculins: le fromage, le garage, le paysage 
Exceptions à apprendre par coeur:  
une image: ein Bild 
la page: die Seite 

la plage: der Strand 
la rage: die Wut 

la cage: der Käfig 
la nage: das Schwimmen 

 
Les noms qui sont terminés par -ège et sont masculins:  
 
le piège (Falle), le cortège (Umzug), le siège (Sitz), le collège 
 

À traduire: 
* = Hier kommt das Adjektiv nach dem Nomen. (Nach der Faustregel: Le coeur place avant, la raison 
après le nom) 
 
ein großer Vorteil ........................................................  

ein französischer* Käse ..............................................  

ein altes Bild. ..............................................................  

eine geschlossene* Garage .......................................  

eine weiße* Seite  ......................................................  

ein gutes Gefühl  ........................................................  

ein kleines Problem  ...................................................  

eine versteckte* Falle ................................................. 

 


